



La actividad principal de la empresa es el desarrollo y operación de criptobots, software y equipos de alta tecnología utilizados en diversos campos de negocios de mediana y alta rentabilidad que operan a través de la red mundial de Internet. La empresa tiene una amplia gama de ofertas financieras únicas para los clientes. Estas ofertas no dejarán indiferentes ni siquiera a los especialistas más exigentes en el campo de la inversión y el desarrollo de negocios en red.

Diseñados intencionalmente por los líderes de nuestra empresa matriz Fininex Investment Groups, nos hemos convertido en la firma boutique de guante blanco conocida por nuestra alta excelencia operativa y estándares. Con una fuerza laboral de más de 700 comerciantes de criptomonedas certificados por UNIC (Universidad de Nicosia) y robots especializados de alta tecnología, trabajamos para cerrar la brecha entre las ganancias del comerciante profesional y un aficionado al igualar sus rangos de ganancias entre sí.

Al tiempo que ofrecemos un servicio al cliente inigualable al proporcionar modelos de inversión sin preocupaciones, rentables y que ahorran tiempo, también nos aseguramos de que su inversión esté mejor segura y protegida de la volatilidad del mercado.

Todo lo que hacemos en Fininex Investment se basa en nuestros valores de integridad, confianza, empatía, diversidad e inclusión. En mantenimiento-

Con todos estos valores, estamos comprometidos a brindar un estándar extraordinario de servicios a nuestros clientes.



NUESTRA META

Fininex Investment se creó con la misión de hacer que la inversión sea una tarea más sencilla para todos, no solo para los inversores expertos.

democratización es un sustantivo que representa este nuevo siglo en un sentido muy fuerte. A medida que la tecnología se vuelve más accesible para más personas, las soluciones que aportan también se están expandiendo a nuevos mercados. Utilizamos esta nueva ubicuidad de la tecnología para brindar soluciones de inversión y planificación de vanguardia directamente a su pantalla

Componentes de nuestro éxito

Nuestra Ética

Somos una empresa comercial de rápido crecimiento que ofrece los mejores diseños de especulación en FOREX, oro, petróleo crudo y criptomonedas. Nuestro objetivo es claro: permitir a nuestros clientes hacer una fortuna sin importar edad, sexo y zona.

Creemos que esto es clave para brindar un servicio de calidad a nuestros estimados inversionistas.

Seguridad eficiente de la base de datos

Nuestros expertos técnicos tienen talento para desarrollar plataformas con códigos limpios basadas en las necesidades de los clientes, las pautas globales y las tendencias.

Confiable Nuestro Compromiso

Ofrecemos a nuestros clientes la mejor experiencia comercial con nuestros planes comerciales cuidadosamente estructurados y les permitimos invertir con confianza. Garantizamos que la atención al cliente es de suma importancia para nosotros. Nos aseguramos de ejecutar su solicitud, la del distribuidor, de la manera más prometedora, lo antes posible.

HOLDING INTERNACIONAL DE INVERSIONES

Al aceptar nuestros términos de cooperación, puede estar absolutamente seguro de obtener un beneficio garantizado y un retorno total de su inversión. Ofrecemos las mejores condiciones para realizar sus depósitos y estamos listos para brindar un servicio de calidad a todos los interesados. Está formado por operadores profesionales que administran su cuenta de corretaje en su nombre. Si usted es un inversionista pequeño o grande, podemos ayudarlo con sus objetivos de inversión. Además, tendrá acceso a nuestro servicio optimizado y soporte continuo.

Brindamos un servicio que se basa en la integridad y es totalmente transparente.

Nuestros métodos de inversión son únicos. Utilizamos tecnología de punta y operamos con una amplia gama de pares de divisas. Con planes de inversión simples y lógicos acompañados de ganancias altas y estables, simplificará

Todo el mundo está pensando en el mundo de las inversiones en línea y en ayudar a las personas a ganar dinero más fácilmente en él.

El aspecto más importante de nuestras inversiones, que van desde ingresos bajos, medios y altos, se basa en el hecho de que nuestra inversión principal siempre está garantizada, y ahora damos la bienvenida a todos los que tengan acceso a Internet y una cuenta en cualquiera de los procesamientos de pagos en moneda digital recibidos. . No todo el mundo tiene el conocimiento detallado de los mercados financieros y, para muchas personas, la mejor opción es trabajar con un proveedor de servicios financieros, como los comerciantes de criptomonedas de Forex, quienes adquirieron la experiencia necesaria y, por lo tanto, pueden ofrecer productos financieros en forma de cuentas administradas de renta fija. Después de años de negociación profesional, hemos unido nuestras habilidades, conocimientos y talentos en el esfuerzo de brindar una nueva oportunidad de inversión confiable.

Esperamos que nuevos miembros jóvenes y enérgicos se unan a nosotros para contribuir al negocio global de Blockchain. En Fininex, creemos en servir a nuestros clientes de la manera más confiable posible.

Las inversiones prudentes y bien investigadas que realice con nosotros seguramente generarán ganancias. La estrategia, que emplea los principios de arbitraje y explota los precios de mercado ineficaces y desequilibrados.

Además, tendrá acceso a nuestro servicio optimizado y soporte continuo. Brindamos un servicio que se basa en la integridad y es totalmente transparente. Nuestros métodos de inversión son únicos. Utilizamos tecnología de punta y operamos con una amplia gama de pares de divisas.

Con planes de inversión simples y lógicos acompañados de ganancias altas y estables, simplificará el pensamiento de todos sobre el mundo de las inversiones en línea y ayudará a las personas a ganar dinero más fácilmente en él.

POR QUÉ ELEGIRNOS

Las criptomonedas generan buenos ingresos si se manejan sabiamente. Este dinero electrónico no lo emiten los bancos, no está regulado por el gobierno y no se otorga como préstamo. Todas las operaciones se procesan únicamente en formato digital y todos pueden generar criptomonedas o extraerlas. Ningún factor mundial puede

influyen en el desarrollo de esta tecnología. Sólo hay leyes económicas, demanda y oferta.

Para intercambiar, vender o comprar criptomonedas es necesario ingresar a cualquiera de los numerosos intercambios en línea. El caso es que son anónimos y sus activos nunca se congelan.

Cuando hay una gran cantidad de noticias sobre la criptomoneda en Internet, la demanda crece; Al mismo tiempo, muchas personas que quieren cambiar su vida y empezar a ganar dinero entran en los intercambios. Pero muchos de ellos simplemente pierden su dinero: no debes arriesgarte si no tienes idea de las reglas del juego.

¿Para qué estamos haciendo esto?

La moneda digital, como una moneda normal, puede cambiar según el tipo de compra y venta un par de veces al día. Para ganar bien vendiendo criptomonedas, debes darte cuenta de que tendrás que pronosticar los posibles riesgos y tenerlos en cuenta. Además, también conviene realizar previsiones analíticas con mucha precisión y controlar periódicamente el mercado.

El objetivo de nuestra organización es establecer la empresa donde participarán los mejores jugadores con moneda digital. Y para alcanzar este objetivo, necesitamos inversiones de personas físicas y jurídicas.

Cada empleado nuestro tiene una amplia experiencia laboral y procesa fácilmente un análisis actual de la moneda y elige las condiciones más beneficiosas para las inversiones. El fondo de inversión debe minimizar los riesgos y proporcionar un beneficio diario estable para los inversores con la reinversión adicional de los activos adquiridos. En otras palabras, los inversores nos ayudan a desarrollarnos y nosotros, a nuestra vez, les proporcionamos un buen beneficio.

CÓMO EMPEZAR

1. ABRIR UNA CUENTA

Abra una cuenta haciendo clic en el enlace Registrarse en nuestro sitio web y haga clic en el botón Abrir una cuenta. Tan pronto como aparezca la página, ingresa tus datos personales, con tu dirección de correo electrónico y la contraseña elegida, y listo. Esto no debería llevar más de unos minutos. Una vez que hayas hecho eso, recibirás una confirmación nuestra y listo. Ahora eres miembro oficial de nuestro sistema.

2. FAMILIARIZARSE CON SU TABLERO: Inicie sesión en su tablero. En su panel de control, puede realizar depósitos, retire fondos, vea su historial de depósitos, retiros y ganancias, edite su cuenta y mucho más.

3. HAGA UN DEPÓSITO: Deberá haber realizado su depósito y puede hacerlo desde la sección de depósito de su cuenta personal. Elija cualquiera de los planes de inversión que desee y realice un depósito. El monto mínimo de depósito es de \$100 y puedes realizar tantos depósitos como consideres conveniente.
Sin embargo, cada depósito se trata como una inversión separada.

4. MIRA CRECER TU INVERSIÓN: Tan pronto como hayas realizó sus depósitos, no hay nada más que hacer, excepto observar cómo se acumulan sus ganancias de acuerdo con el cronograma de ganancias del plan en el que realizó el depósito. Esto puede ser divertido, porque significa que puedes estar en cualquier parte del mundo que quieras y tus intereses se agregarán a tu cuenta diariamente, sin que tengas que hacer nada.

5. SOLICITUD DE RETIRO: No le llevará más de unos segundos iniciar sus retiros y recibir el pago de sus ganancias. Todos sus retiros se procesan dentro de las 24 horas y su solicitud de retiro se procesará en la dirección criptográfica proporcionada durante el registro.

6. RECOMIENDA A TUS AMIGOS: No necesitas un depósito activo para aprovechar nuestra oferta de afiliado. Siempre que se haya registrado como miembro, sólo tiene que obtener su enlace de afiliado personal desde su cuenta personal y compartirlo con sus amigos.

Obtienes una comisión de primer nivel del 10% para 4 planes diferentes tan pronto como se unen y realizan su primer depósito.

PLANES DE INVERSIÓN

PLAN DE ECONOMÍA

2%

DIARIO DURANTE 5 DÍAS

Mínimo: \$100.00

Máximo: \$4999.00

Duración: ~5 Días~

Experiencia en inversión de calidad

Retiro Instantáneo

PLAN DE NEGOCIOS

2,5%

DIARIO DURANTE 5 DÍAS

Mínimo: \$5,000.00

Máximo: \$9,999.00

Duración: ~5 Días~

Experiencia en inversión de calidad

Retiro Instantáneo

PLAN VIP

3%

DIARIO DURANTE 5 DÍAS

Mínimo: \$10,000.00 Máximo:

\$19,999.00 Duración: ~5

Días~ Inversión de

calidad Experiencia

Retiro Instantáneo

PLAN EJECUTIVO

4%

DIARIO DURANTE 5 DÍAS

Mínimo: \$20,000.00 Máximo:

\$Ilimitado Duración: ~5

Días~ Experiencia de

inversión de calidad

Retiro Instantáneo

COMERCIO DE CRIPTOGRAFÍA

INVIERTA EN MERCADOS DE CRIPTOMONEDAS CON PHOENIX



Invertir en
'Cripto'
con nosotros
y disfrute de
los
beneficios de
operar en
plataformas
y

tecnologías de vanguardia. La red de intercambios de Fininex que se ocupa principalmente de Coinbase permite comerciar con más de 30 criptomonedas, como Bitcoin, Ether, Bitcoin Cash, Litecoin, etc. Nuestros expertos en Crypto Trading no solo conocen los mercados financieros, sino también las tecnologías Blockchain. subyacente a las criptomonedas, esto les ayuda a tomar decisiones comerciales más informadas.

Las criptomonedas (Crypto) son dineros virtuales que se basan en una Blockchain que normalmente utiliza una red descentralizada para realizar transacciones financieras seguras. Crypto Trading implica especular sobre los movimientos de sus precios a través de una cuenta de operaciones de CFD o apuestas diferenciales, o comprar y vender las monedas subyacentes a través de un intercambio. Con el plan de inversión de Fininex.com, obtendrá los beneficios de operar con criptomonedas sin correr ningún riesgo.

COMERCIO FOREX

INVIERTA EN ACCIONES, APUESTAS DIFERENTES FOREX Y CFDS



UNIRSE
ENCIMA

7.000.000 DE PERSONAS CON EL MUNDO

PROVEEDOR LÍDER DE HASHPOWER Forex es el mercado más líquido y con más transacciones del mundo, con más de £5 billones negociados diariamente. El mercado Forex está descentralizado, lo que significa que no existe una ubicación central donde se realizan las operaciones, sino que las operaciones Forex se realizan sin ventanilla (OTC).

POR QUÉ COMERCIAMOS EN FOREX

Mayor apalancamiento

Forex nos ayuda a implementar un apalancamiento sencillo para producir mayores retornos

Comercio 24 horas al día, 7 días a la semana

Los mercados Forex están abiertos las 24 horas del día, lo que nos brinda mayor flexibilidad y acceso

Spreads ajustados

Forex nos permite operar con varios pares desde tan solo 0,5 puntos

TOKENS NO FUNGIBLES

INVIERTE EN COLECCIONABLES DIGITALES NFT



Operamos plataformas digitales del mercado NFT para comprar y vender NFT. Estas plataformas permiten a las personas almacenar y mostrar sus NFT y venderlos a otros a cambio de criptomonedas o dinero. Algunos mercados de NFT también permiten a los usuarios crear sus NFT en la propia plataforma.

A cambio de una tarifa, nuestro mercado de NFT normalmente se encargará de la transferencia de un NFT de una parte a la otra. Los tipos de NFT disponibles, las tarifas, las opciones de pago, la cadena de bloques permitida y otras reglas dependerán del plan de inversión que utilice.

Dado que Fininex dedica tanto tiempo a revisar el trabajo antes de que esté disponible para la venta, los inversores pueden tener más confianza en la calidad. Por sus servicios, SuperRate cobra un 15% la primera vez que se vende un NFT en el mercado primario. También hay un 3% fijo de cada transacción, que paga el comprador.

INVERSIÓN METAVERSA
EL FUTURO ES METAVERSO



COMENZAR

CREACIÓN DE RIQUEZA A TRAVÉS DE LA COMBINACIÓN DE CADENA DE BLOQUES CON METAVERSO

Sí, puedes invertir en el metaverso. Pero el metaverso no es un mundo digital singular; Hay muchos metaversos para explorar. Por ejemplo, en el espacio de las criptomonedas, dos de las más populares son Decentraland (CRYPTO:MANA) y The Sandbox (CRYPTO:SAND). Tanto Mana como Sand son monedas nativas para sus respectivas plataformas de metaverso, lo que permite a los usuarios comprar bienes raíces digitales, entre otras cosas. Los tokens podrían aumentar de valor a medida que más usuarios se unan a estas plataformas.

Sin embargo, invertir en criptomonedas metaversas es un desafío porque es difícil saber qué plataforma será finalmente la más adoptada. No todos son iguales, por lo que es necesario realizar una investigación meticulosa antes de invertir, por lo que contamos con un equipo experto en investigación de metaverso.

BIENES RAÍCES

CREAR RIQUEZA A TRAVÉS DE LOS BIENES RAÍCES



ÚNETE
A MÁS
DE 7.000.000
DE PERSONAS
CON
EL
MUNDO
PRINCIPAL
REAL
BIENES

PROVEEDOR

Fininex Investment se esfuerza por conseguir la posición número uno en el negocio de bienes raíces comerciales. Las direcciones clave de nuestra empresa son: auditoría (como servicio de evaluación profesional); corretaje (un papel de mediador para facilitar una transacción inmobiliaria entre las dos partes); arrendamiento neto; administración de propiedades y comercialización inmobiliaria. Aparte de los sectores enumerados anteriormente, el STB ofrece algunos servicios de reubicación para personas o empresas que se trasladan a un país diferente.

Fininex Investment está construyendo el mercado de inversión inmobiliaria líder en el mundo. Nuestra misión es hacer que la propiedad de bienes raíces de inversión sea radicalmente accesible, rentable y simple.

Nuestra plataforma permite a todos, desde inversores primerizos hasta administradores de activos globales, evaluar, comprar y poseer propiedades de inversión residencial con confianza desde cualquier parte del mundo. Desde su lanzamiento, hemos superado los \$4 mil millones en transacciones y continuamos revolucionando la industria con tecnología e innovaciones de vanguardia. Independientemente de sus objetivos de inversión, Fininex Investment está aquí para ayudarlo.

Torpe, opaco, ineficiente... el proceso de compra y venta de propiedades de inversión necesitaba urgentemente un replanteamiento. Frustrado, Gregor Watson, fundador de múltiples firmas financieras y de inversión e inversionista desde hace mucho tiempo en el sector inmobiliario, se acercó a Gary Beasley para intercambiar ideas. Gary tenía perspectivas invaluableles sobre tecnología y una profunda experiencia en la industria en varias empresas exitosas de bienes raíces, hotelería y tecnología y lideró dos empresas a través de OPI. Ellos pronto

Invitó a Rich Ford a la conversación. Rich tenía más de 20 años de experiencia en fusiones y adquisiciones y recaudación de fondos en MX, y fue un pionero en el espacio de inversión en alquiler unifamiliar.

Con su experiencia combinada junto con los mejores inversores y talentos tecnológicos de Silicon Valley, construyeron un mercado vibrante donde invertir en bienes raíces es tan fácil como invertir en acciones.

AGRICULTURA

GENERAR RIQUEZA A TRAVÉS DE INVERSIONES BASADAS EN TECNOLOGÍA AGRÍCOLA



ALTO
GANANCIA

POTENCIALES INVERSIONES EN TIERRAS AGRÍCOLAS

GESTIONADAS POR UN EQUIPO DE AGRICULTORES EXPERTOS

Una inversión agrícola es cualquier inversión en tierras agrícolas o en un negocio que respalde la industria agrícola. Las tierras agrícolas también se denominan tierras de cultivo, tierras de cultivo, tierras de cultivo o tierras cultivadas.

El agronegocio es cualquier negocio que se ocupa de productos o servicios agrícolas necesarios en la agricultura. Esto puede incluir empresas como distribuidores de semillas o fertilizantes, empresas madereras, empresas de tractores e instalaciones de procesamiento o embalaje.

En Fininex , Nos apasiona cerrar la brecha entre los inversores.

y agricultura. Los agricultores tendrán que producir un 70% más de alimentos para 2050.

Dado que la demanda de alimentos se dispara y la disponibilidad de tierras

agrícolas disminuye, creemos que invertir en tierras agrícolas es una decisión inteligente.

La población mundial está creciendo y las zonas rurales están disminuyendo. Comprensión Los inversores ven esto como un indicador de que la demanda y los precios asociados de las superficies agrícolas y las tierras de cultivo van a aumentar. Invertir en agricultura puede ofrecer a los inversores oportunidades que están listas para ser aprovechadas (nunca mejor dicho).

Hay una cantidad limitada de tierra en nuestro planeta. La tierra cultivable, suficiente para la agricultura tradicional, se limita a zonas con humedad, suelo y temperatura adecuados. Una gran influencia de la continua y creciente demanda de tierras agrícolas es el hecho de que la población mundial se ha cuadruplicado en el último siglo, y se estima que la demanda de alimentos aumentará entre un 59% y un 98% para 2050.

COMERCIO DE ORO

INVIERTA EN CFDS DE ORO CON FININEX



VAMOS
PAREJA
Y
CONSTRUIR
SU
FUTURO

A TRAVÉS DE INVERSIONES EN ORO

Invierta con nosotros y disfrute de los beneficios de un comercio intenso con un apalancamiento de hasta 1:20. Nuestros expertos en comercio eligen una combinación de apuestas con margen y operaciones con CFD para especular sobre los precios del oro en varias bolsas de productos básicos como LSE, NYME y HKEX.

El comercio de oro es una opción lucrativa para muchas empresas de inversión, ya que proporciona el equilibrio perfecto entre operaciones de bajo riesgo y altos rendimientos. Durante la crisis financiera mundial, muchos inversores optaron por invertir en oro como protección contra las turbulencias económicas. Aunque tanto el oro como la moneda

Aunque los precios están determinados en gran medida por el mercado y los acontecimientos económicos, los acontecimientos específicos que influyen en esos valores difieren significativamente.

Especulamos sobre futuros de oro con apuestas diferenciales y CFD. Rara vez invertimos directamente en oro. Nuestras operaciones de futuros de oro se realizan las 24 horas del día, cinco días a la semana, excepto entre las 22:00 y las 23:00 horas (hora de Singapur).

GAS DE PETRÓLEO

HICIMOS MÁS ACCESIBLES LAS INVERSIONES EN PETRÓLEO Y GAS



COMIENCE A INVERTIR Y PREDECIR EL PRECIO DEL PETRÓLEO CON SOLO UNOS CLIC

El área de recursos energéticos es uno de los elementos fundamentales de las actividades en las que participan las filiales de Fininex. Hoy nuestras subdivisiones se ocupan de la exploración, extracción, refinación, transporte (mediante oleoductos y petroleros) y posterior comercialización de productos de petróleo y gas. Nuestros productos se utilizan como materia prima para una gran variedad de productos químicos, incluidos productos farmacéuticos, disolventes, fertilizantes, pesticidas y plásticos. Este sector cuenta con el apoyo de los principales gigantes de la industria, que ahora son nuestros socios importantes.

La negociación intradía de petróleo crudo consiste en especular sobre movimientos de precios a corto plazo, en lugar de intentar evaluar el valor "real" del crudo. Al utilizar una combinación de posiciones largas y cortas, nuestros operadores obtienen ganancias ya sea que el precio del crudo suba o baje.

El comercio de petróleo crudo generalmente ocurre en el momento, los mercados de materias primas no vencen y no están sujetos a una fecha de vencimiento ni a cargos de renovación. El precio de estos mercados se basa en el contrato de futuros y ofrece la oportunidad de operar en estos mercados a largo plazo sin necesidad de invertir.